

THE NINTH APOLLOアンケート企画！

Q. あなたがMy Hair is Badを好きになったきっかけは？

都道府県 性別/年代

初めて行ったフェスで一目惚れ。

山梨県 女性/20代

高校二年生の頃好きだった子が好きだったから

千葉県 男性/10代

友達から教えられてハマりました今じゃ生きがい

秋田県 女性/10代

音楽と髭達2017でマイヘアを見てから好きになりました！

福島県 男性/20代

マイヘアが書く失恋ソングに共感したから。初めて聞いた時、歌声と曲調にとても魅力を感じたから。

長野県 女性/10代

人生で初めて行ったライブがマイヘアでした。最初は会場の熱気に押しつぶされそうでしたが、椎木さんの魂の叫びのような全身で全力のライブに一瞬で虜になりました。それからずっとマイヘアの虜です。これからもずっとついていきたい一生応援し続けたいとおもいます！！！！

島根県 女性/20代

高校生のときにCDショップで見つけた

東京都 男性/10代

Twitterで告白のmvが流れてきたこと

岡山県 女性/10代

告白をラジオで聴いた時に衝撃を受けてハマりました。

静岡県 男性/30代

初めてLIVEを観た時です！ビビビッと来ました！！！体中を感動と驚きが走って行くような感じで鳥肌が出ました。こんなにLIVEがかっこいいロックバンドはなかなかいないと思います！大きくなったMy Hair is Badも横アリをライブハウスにしてしまうMy Hair is Badも今まで以上に大好きです！これからも応援し続けます！

茨城県 女性/20代

初めて行ったライブハウスでいちばん最初に出てきたバンドが、最初に演奏した曲が「戦争を知らない大人たち」で、その時は曲名は分からずいい曲だなあと思って聞いていて、歌詞の一部を覚えていたのでネットで検索したらマイヘアの曲だということを知って、それからどんどん色々な曲を聞き始め、はまりました！

新潟県 女性/10代

真赤のMVをたまたま見た事です。一瞬で虜になり、直ぐに一目惚れ e.p.を買いに行った事をよく覚えています。もっと早く知りたかったなと思いつつ、キャパシティの小さな箱でライブをしていた時から応援できることに嬉しさも感じています。これからも応援し続けます。どんどん大きくなり遠くなっていくことに寂しさも感じますが、それはそれだけたくさん的人に愛されるバンドであるということでもあるのでこれからも大きくなって行くマイヘアを見ていきたいです。今までこれからもずっとずっと大好きで私にとって特別です。

福岡県 女性/20代

椎木知仁さんの書く歌詞に興味を持ったのがきっかけです。ストレートでキレイに綴られた文章の中には悔しさ、夢、自分らしさ、音楽とはなどいろんな感情が、チラついているところに感銘を受けました。言葉を上手く伝えることや自分らしくあり続けること 夢を追いかけ続けることなど決して簡単なことではありません そんななかいつも背中を押してくれるようなそんな音楽に出逢えたのがMy Hair is Badです。これからも応援し続けたいです 迷わず前を向き突き進んで欲しいです

福岡県 女性/20代

「若者はずっと悩んでいた」 この言葉がスッと心のエアポケットに入ってきた。決して難解じゃないのに、まるで自分の心を全て見透かされたかのように、一発で掴まれた。もっと早く知っておけばよかったと、ここに“告白”する。

京都府 男性/20代

バンドを掘ることが好きで色々聴いていたところ、ふと好きな声の曲だなと思ってからよく聴くよになつた。

福岡県 女性/10代

私がマイヘアを知ったのは2017年頃。まだまだファン歴は浅いです。あの時聞いたのは告白でした。初めて聞いた時の感動は忘れられません。私は当時、部活で上手く自分のプレーができなくて、とても悩んでいました。ずっとずっと苦しくて辛くて。悩んでいるのににも変われない自分が悔めて悔しくて、どこが自分の気持ちを隠していました。そんなとき、マイヘアは自分で隠していた弱い部分をえぐり出して歌にしていました。「そう、私が思っていたのは綺麗事なんかじゃなくて、こういうことなの。」と涙を流して聴きました。「若者はいつも悩んでいる」という歌詞にどれだけ救われたことか。マイヘアは私の青春です。マイヘアが100%で生きている限り、私の青春はまだまだ終わりません。

新潟県 女性/10代

私は高校生のときに軽音部に所属していました。最後の文化祭、引退の晴れ舞台に気合いを入れていましたが、ライブで失敗をしてそれをずっと引きずっていました。今までコピーした曲、ライブの前に聴いていた曲等を聞くと部活のことばかり思い出してしまって立ち直れずにいました。そこで出逢ったのがMy Hair is Badでした。学校の帰り、塾の帰り、進路相談のあと、いつも私の心を救ってくれたのはマイヘアの曲達です。大学生になって、初めて自分のお金で行くライブは絶対マイヘアと決めていました。ギャラクシーホームランツアー、武道館でのあの空間は最高の合格プレゼントでした！

神奈川県 女性/10代

Twitterのタイムラインを見ていると、次にバズるバンド！と真赤の動画が上げられていて、何気なしに聞いてみると、一発目の歌詞のブラジャーという単語から衝撃を受けました。なんだか切ないけれど、それだけではない深い曲、と思いほかの曲も聞いてみたところどハマリ それ以来My Hair is Badが大好きです！ 新潟の地元愛がつよいところも大好きです！

愛知県 女性/10代

真赤の"ブラジャーのホックを外すときだけ"でやられ、その後、ライブを観てさらにやられました。

兵庫県 女性/20代

好きだった人の好きだったものが、My Hair is Badでした。別れた後も心の支えになっています。

栃木県 男性/20代

友人のリツイートを見て初めて聴いて好きになりました。また、同じ時期に月曜から夜更かしにも出ていて気になり好きになりました。

千葉県 女性/10代

友だちが真赤という曲を勧めてくれとてもいいなと思いそこから色々な曲を聞くようになりライブにも行くようになりました

北海道 女性/20代